

La Frileuse fête ses 50 ans

par Isabelle Bagnoud Loretan

Cinquante ans. Un bel anniversaire pour La Frileuse, magasin de lingerie à l'avenue de la Gare à Montana. C'est très naturellement que Marielle Clivaz a repris le flambeau de la boutique créée par ses parents, Céline et Emile. Depuis toute petite déjà, en revenant de l'école, elle s'arrêtait au magasin et rêvait devant les dentelles... « A l'époque de maman, un soutien-gorge se déclinait en deux modèles et trois teintes, blanc, beige et noir. Aujourd'hui le choix est infini: couleurs magnifiques, formes originales et matières, plus fines et plus douces ».

Tout ce qu'on aime

On aime le stock, le vaste choix proposé. Soyons francs: des boutiques de lingerie aussi grandes, il en existe très peu en Suisse! Des articles pour hommes, femmes et enfants: lingerie de jour et de nuit, bonneterie, corsetterie, tenues d'intérieur et pour le bain. Les meilleures marques de lingerie sont présentes: Hanro, Calida, Zimmerli, Aubade, Lise Charmel, Marie-Jo ou Petit Bateau. On aime le service car le personnel est fidèle et vous reconnaît. On aime que la boutique ne vieillisse pas: La Frileuse s'est agrandie à deux reprises en 1998 et 2000, elle a relooké toutes ses surfaces ces trois dernières années. On aime les défilés que propose Marielle tous les ans le 1^{er} août avec des Miss et des Misters. On aime surtout être conseillé. « Combien de fois je vois des soutiens-gorge à la mauvaise taille qui remontent dans le dos ou dont les bretelles tombent! Un bon soutien-gorge se garde longtemps s'il est de qualité et si l'on en prend bien soin. Si on n'est pas confortable dedans, on passe une mauvaise journée! » Parole d'une femme qui connaît son métier parfaitement. On adore aussi... •

Av. de la Gare 12
www.lafrileuse.ch



> Marielle Clivaz, au centre, entourée des mannequins du défilé.

Fifty years. A wonderful anniversary for La Frileuse, the lingerie shop in the Avenue de la Gare in Montana. It was in the order of things that Marielle Clivaz took over the shop that her parents, Céline and Emile, had created. From a very young age, on her way home from school, she would stop off at the shop and dream as she looked at all the lace items... "In my mother's day, the range of bras amounted to just two models and three colours: white, beige and black. Today there is an infinite choice: magnificent colours, original shapes and materials, finer and softer".

Anything you like

The stock and the vast choice are much appreciated. Frankly, such large lingerie shops are now few and far between in Switzerland! Articles for men, women and children: daytime lingerie and nightwear are available, hosiery, corsetry, indoor and bath wear. The best brands are stocked:

Hanro, Calida, Zimmerli, Aubade, Lise Charmel, Marie-Jo and Petit Bateau. The service is also appreciated as the staff remain faithful and will recognise you. The fact that the shop is not old fashioned is much appreciated too: La Frileuse has been enlarged twice, in 1998 and 2000, all the departments have had a makeover these last three years. People are fond of the fashion shows that Marielle organises every year on 1st August with the Misses and Misters. The advice given is particularly appreciated. "I can't count the number of times I've seen badly sized bras that ride up people's backs or have straps that fall! You can keep a good bra for a long time if it is of a high quality and taken care of properly. If you're not comfortable in it, you'll have a bad day!" So speaks a woman who knows her profession perfectly. That too we appreciate... •